

BRIANCON (05)

Projet urbain Coeur de Ville - Passerelle du Prorel



Maitre d'ouvrage
Ville de Briançon



Partenaires
Pierre-Louis FALOCI

Type de marché
Mission de base loi MOP

Missions IGREC
BET TCE, Economiste, VRD,
HQE

Surface
L 25 m ; l 4 m ; h 15 m

Montant de travaux
950 000€ HT

Dates
2013 - 2014

Présentation du projet

Réalisation en site sismique d'une passerelle métallique afin de relier la rue Barthélémy Chaix à l'avenue René Froger, via un escalier et un ascenseur, franchissant une forte déclivité de 15 m. Conçue avec un treillis métallique, des pannes et un platelage bois en mélèze du Queyras, elle s'intègre avec élégance au paysage urbain. L'ouvrage, alliant béton brut et verre, favorise les mobilités douces entre le centre-ville et la gare du Prorel. Le projet s'accompagne d'une revalorisation paysagère (platelage, enrobé, mobilier urbain) et d'embellissements à venir (plantations, peinture, signalétique), composée de treillis métalliques et de pannes pour recevoir un platelage bois.

Zone sismique